

# **La Real Hermandad de Veteranos de las FAS y de la GC del Principado de Asturias visita las fábricas de Armas General Dynamics y Rheinmetall.**

Como visita de inicio de las actividades programadas para este año 2026, la Delegación de la RHV en el Principado de Asturias realizó una visita, el día 10 de febrero, a las fábricas de Armas ubicadas en Trubia (Asturias): General Dynamics – Santa Bárbara, y Rheinmetall – Expal.



por Alemania, que tiene un alcance de 60 km.s.

La visita resultó muy interesante, pues durante la misma pudimos ver en la factoría General Dynamics la secuencia completa de fabricación del nuevo blindado 8x8 “Dragón”, desde su principio hasta el acabado final, con el que se está dotando a las Unidades del Ejército de Tierra y, en Rheinmetall, la fabricación de munición de Artillería, especialmente la munición de 155 mm, destacando el nuevo proyectil de este calibre, diseñado



Finalizada esta amena, interesante e ilustrativa visita, nos desplazamos a un restaurante de la zona donde celebramos una comida de Hermandad.

Por motivos de seguridad impuestos por las fábricas, la visita se tuvo que limitar a 30 socios de nuestra RHV. Dado el gran interés que dicha actividad ha despertado entre el resto de nuestros socios que no pudieron acudir a la misma, la Junta Directiva iniciaremos gestiones para intentar volver a realizar una nueva visita en fechas próximas.